

14/05/2025

En Colombia capturan a cabecilla de facción del Tren de Aragua que operaba en Región de Los Lagos

Gracias a la coordinación de las fiscalías y policías de Colombia y de Chile, fue capturado en Antioquía, Colombia, Gabriel Arturo Acosta Escalante, Alias “Pure Cartier”, líder de la organización criminal “Hermanos Cartier”, célula operativa del Tren de Aragua que actuaba en la Región de Los Lagos, responsable de delitos como secuestro, homicidio, extorsión, tráfico de drogas, lavado de activos, amenazas y conspiración.



Los resultados de la operación fueron informados por el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero; el director general (s) de la PDI, Ricardo Gatica; el Director de la Unidad de Crimen Organizado y Drogas de la Fiscalía Nacional, Ignacio Castillo, y la jefa nacional de Cooperación Internacional de la PDI, Prefecta Carolina Namor.

La Prefecta Namor informó de la captura y destacó el trabajo interagencial de intercambio de información constante y fluida con la Policía de Colombia para lograr la detención de Acosta. “Pure Cartier”, de 30 años de edad y nacionalidad venezolana, tenía orden de captura internacional y encontraba en Antioquía coordinando actividades para la facción “Los Hermanos Cartier”, del TA.

Destacó Ignacio Castillo que la detención resulta de una investigación rigurosa y estratégica liderada por el Ministerio Público de Chile, a través de la Fiscalía Regional de Los Lagos, y ejecutada por la Brigada Investigadora de Robos de Los Lagos de la PDI, y con el apoyo fundamental de la Fiscalía General de Colombia, así como de las policías colombianas. “Hemos trabajado con nuestras contrapartes colombianas en el marco de una cooperación internacional activa, sostenida y altamente eficaz, que ha permitido no solo intercambiar información estratégica, sino también coordinar acciones concretas para enfrentar una amenaza criminal que no reconoce fronteras”, señaló.

El ministro Cordero destacó que el detenido nunca pisó suelo en Chile y sin embargo dirigió todas las operaciones criminales de la célula “Hermanos Cartier”. Agregó que la señal de esta captura es muy clara, “si hay alguien que dirige una organización criminal para cometer delitos en Chile, la persecución penal llegará en el lugar donde se encuentre, aun cuando no hubiese ejecutado materialmente sus delitos en el país”.

Esta captura internacional en Colombia se suma a las de Larry Changa y de Carlos “Bobby”, cabecillas del Tren de Aragua, entre otros.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369